

Für weitere Auskünfte:

- * Cideci-Unitierra Chiapas
unitierra_chiapas@prodigy.net.mx
- * Dr. Helene Büchel
Institut ISIS e. V.
helene.buechel@powersurf.li
- * Prof. Dr. Raúl Fornet-Betancourt
Institut ISIS e.V.
raul.fornet@kt.rwth-aachen.de



Für die finanzielle Unterstützung bedanken wir uns bei:

MWI - Missio Aachen e. V.
Misereor, Aachen
Referat Weltkirche der Diözese Eichstätt, Eichstätt



** In Memoriam
Don Luis Villoro**



**XVII. Internationales Seminar
des Dialogprogramms Nord-Süd**

vom 14. bis zum 18. Juli 2014

Veranstalter:

Universidad de la Tierra
Chiapas, Mexiko

ISIS e.V.
Institut zur interdisziplinären
und interkulturellen Erforschung
von Phänomenen sozialer Exklusion
Eichstätt

Ort:

Cideci-Unitierra Chiapas
Camino Viejo a San Juan Chamula s/n
Colonia Nueva Maravilla
San Cristóbal de las Casas, Chiapas,
Mexiko.

* Gerechtigkeit, Erkenntnis und Spiritualität *



* Montag, 14. Juli:

- Ankunft

* Dienstag, 15. Juli:

9:00-12:00 Uhr

- Treffen über die Erfahrung einer alternativen Universität und Gruppenarbeit der Gruppe Nord-Süd.

12:00-15:30 Uhr

- Pause

16:00-20:30 Uhr

- Podium: Universidad de la Tierra. **Eine Welt, in der viele Welten Platz haben: ihre epistemologisch-praktischen Dimensionen in Gegenwart, Erinnerung und Zukunft.**
Sylvia Marcos (Morelos, Mexiko), Xóchitl Leyva (Chiapas, Mexiko), Gustavo Esteva (Oaxaca, Mexiko), Jean Robert (Morelos, Mexiko), Xuno López (Chiapas, Mexiko), Rosaluz Pérez (Chiapas, Mexiko), Jorge Santiago (Chiapas, Mexiko), Raúl Vera (Coahuila, Mexiko), Fernando Zapata (Yucatán, Mexiko), Elena Gómez (Chiapas, Mexiko).

* Mittwoch, 16. Juli:

9:00-12:00 Uhr

- Gruppenarbeit. Schwerpunkt: **Die hegemoniale Epistemologie und ihre Konsequenzen für die kulturelle und religiöse Pluralität der Menschheit.**

12:00-15:30 Uhr

- Pause

16:00-20:30 Uhr

- Podium zum Schwerpunkt des Tages:
Hans Schelkshorn (Österreich), Beat Dietschy (Schweiz), Carlos María Pagano (Argentinien), Rolando Vázquez (Niederlande), Michelle Becka (Deutschland), Bernal Herrera (Costa Rica), Boniface Mabanza (Kongo/Deutschland).

* Donnerstag, 17. Juli:

9:00-12:00 Uhr

- Gruppenarbeit. Schwerpunkt: **Spiritualität und Erkenntnis, eine notwendige Verbindung für eine gerechtere Welt?**

12:00-15:30 Uhr

- Pause

16:00-20:30 Uhr

- Podium zum Schwerpunkt des Tages:
Diego Irarrázaval (Chile), Wilmer Tria (Philippinen), Josef Estermann (Schweiz), Franz Gmainer-Pranzl (Österreich), Mario Méndez (Costa Rica), Fred Poché (Frankreich), Hyondok Choe (Südkorea).

* Freitag, 18. Juli:

9:00-12:00 Uhr

- Planung der nächsten Schritte und Abschluss des Seminars.

